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Herrn Stadtverordnetenvorsteher 

Björn Jäger 

Stadthaus 

35066  Frankenberg 

Frankenberg, 13.06.2022 

 

Anfrage zur Stadtverordnetenversammlung am 30.06.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Jäger, 

 

ich bitte Sie um die Aufnahme folgender Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung: 

 

Überschrift 

Anfrage „Mobilität Pfingstmarkt“ 

 

Vorbemerkung 

Für uns alle war der Pfingstmarkt 2022 ein schönes und beeindruckendes Erlebnis, 

nachdem der letzte Pfingstmarkt 2019 stattfand. Allerdings gab es auf Grund der 

Parkplatzsituation einige Probleme bei der Anreise. 

 

Anfrage 

Die SPD-Fraktion im Stadtparlament Frankenberg fragt den Magistrat: 

 

1. Gab es beim Pfingstmarkt 2022 weniger offizielle Parkmöglichkeiten als beim 

Pfingstmarkt 2019, 2018 oder 2017? Wenn ja, warum? 

2. Gibt es von Seiten der Stadt die Möglichkeit, in Zukunft weitere offizielle 

Parkmöglichkeiten im Bereich des Pfingstmarktes (z.B. beim Betriebshof oder auf 

der großen Wehrweide) zu schaffen? Wenn ja, wo, wie viele und mit welchem 

Aufwand? 

3. Welche Ideen gibt es von Seiten der Stadt für mehr Parkmöglichkeiten während des 

Pfingstmarktes? 

4. Wie gedenkt die Stadt, die durch den Abriss des Parkhauses wegfallenden 

Parkmöglichkeiten beim Pfingstmarkt in Zukunft zu kompensieren? 

5. Gebe es die Möglichkeit, durch mehrere Busse während des Pfingstmarktes alle 

Ortsteile und die Kernstadt im Stundentakt von Pfingstfreitag 14 - 24 Uhr, 

Pfingstsamstag von 8 - 24 Uhr, Pfingstsonntag von 10 - 24 Uhr und Pfingstmontag 

von 10 - 22 Uhr an den Pfingstmarkt anzubinden? 



6. Was würde eine solche Busanbindung kosten, wenn sie für alle Mitfahrenden 

kostenlos wäre? 

7. Gibt es von Seiten der Stadt solche Überlegungen? Wenn ja, welche? Wenn nein, 

warum nicht? 

 

Die Fraktion bittet um schriftliche Beantwortung. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Dr. Hendrik Sommer 

Fraktionsvorsitzender 




